

Distrito Centro: Los Reyes Magos visitan el Parque Guadalupe de Móstoles

Fecha de publicación: 5/01/2015 0:00

Descripción:



Elena López, concejal de Distrito Centro, ha saludado este sábado 3 de enero, a los Reyes Magos que han visitado el Parque Guadalupe, en un acto organizado por la Asociación de vecinos de dicho barrio.

Numerosos vecinos, especialmente familias con niños, también se acercaron a saludar a sus majestades los reyes y hacerles entrega de las cartas con sus peticiones para la noche más mágica del año.

Más información en:

- www.mostoles.es
- www.conectamostoles.com
- [facebook.com/ayuntamientomostoles](https://www.facebook.com/ayuntamientomostoles)
- [flickr.com/people/ayuntamientomostoles](https://www.flickr.com/people/ayuntamientomostoles)
- [youtube.com/user/ayuntamientomostoles](https://www.youtube.com/user/ayuntamientomostoles)
- Twitter: @aytomostoles
- Twitter: @DanielOrtizEsp
- Facebook: www.facebook.com/danielortizespejo